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长江精工市盈率才6，这些股如何？

炒股不能光看市盈率的。炒股是炒未来的，过去业绩再好，只能说明过去，并不表
示将来还会更好。它的市盈率这么低，估计已经透支了将来的业绩了，所以该股一
般，随大势吧。 再透露一点，既然他的市盈率这么低，说明已经没人看好他了，否
则市盈率早上去了。

富临精工ipo影响富临运业股价么？

从近期市场量能持续萎缩来看,新增资金入市步伐已明显减缓,增量资金规模下行将
显著抑制权重股继续大幅走强动能。未来一段时间权重股整体重回升势可能性不大,
这一方面意味着大盘将继续呈震荡格局,另一方面意味着权重股自身对资金吸引力将
逐渐降低,前期参与大盘股行情的部分资金可能会寻求其他获利机会。
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